

Festansprachen (Auszüge)

Walter Wülser begrüsste im Namen des VR, der GL und aller Mitarbeiter die Gäste im schön dekorierten Haustechnik Bildungszentrum suissetec in Lostorf. Da das 50. und 60. Firmenjubiläum in Zofingen gefeiert wurde, war es naheliegend, diesmal das Fest in Lostorf durchzuführen. Der hiesige, modern eingerichtete Haustechnik-Betrieb ist zum 4. Mal ausgebaut und den heutigen Bedürfnissen angepasst worden. Beim Recherchieren für die Ausstellung «70 Jahre Wülser-Betriebe» wurde ihm klar, dass es viele Erfolge und Höhepunkte gab. Die Misserfolge lässt man lieber links liegen. Im Prinzip zählt lediglich das Gesamtresultat. Gerade in einem KMU-Betrieb braucht es die volle Unterstützung der eigenen Familie. Insbesondere die Gattin des Firmenchefs muss Freud und Leid mittragen und immer da sein, wenn man sie braucht.



Der Redner dankt allen Mitarbeitern, Kunden und Geschäftsfreunden herzlich für die langjährigen guten Beziehungen. Dank gebührt auch den Mitarbeitern der suissetec, die eine tolle Infrastruktur für die Durchführung der Festivitäten aufgebaut haben. Er dankt auch allen anderen Personen in und ausserhalb der Wülserfirmen für ihren Einsatz, und last but not least den anwesenden Pressevertretern, die sicherlich nur Gutes berichten werden.

Den Abschluss seiner Ansprache widmete er der 3. Familiengeneration, die seit 1996 in der Firma tätig ist, und demnächst auch das Szepter übernehmen wird.

Stephan Wülser leitet seine Ansprache mit der Bemerkung ein, dass er mit seinem Vater vereinbart hatte, über die Zukunft zu sprechen. «I cha ene säge, da esch ned ganz eifach über zukunft uskunft gä» betont er. Stephan Wülser vergleicht ein Unternehmen mit einem Segelschiff, bei welchem der Skipper mit seiner Mannschaft einen Zielhafen ansteuert. Auch in einem Unternehmen bedarf es eines Chefs und einer guten Crew, um das Firmenziel zu erreichen. Dabei bläst in beiden Beispielen oft ein rauer Wind und hoher Wellengang setzt Grenzen. Der Skipper muss die Segel richtig setzen lassen und den Kurs richtig bestimmen.



Mit eindrücklichen Worten würdigt Stephan Wülser das Lebenswerk seines Vaters. Neben jedem erfolgreichen «Kapitän» steht aber auch eine starke Frau, die ihn jederzeit unterstützt und hilfreich zur Seite steht. Meine Mutter Gina hat in all den Jahren eine intensive und manchmal auch turbulente Zeit erlebt, und die erwähnten Eigenschaften perfekt verkörpert. Er stellt das gegenwärtige aktive Firmen-«Schiff» und namentlich seine Kapitäne vor. Ebenfalls stellt er mit sympathischen Worten die neue Firmenphilosophie in Gestalt eines farbenprächtigen Faltprospekts vor (*siehe vorangehende Seite*). Er dankt dem Künstler Urs Kyburz für die hervorragende Umsetzung der drei Elemente: Wärme, Luft und Wasser, welche die Thematik der Firmenaktivität gut symbolisieren. «Die junge, dritte Generation der Wülserfamilie glaubt an und vertraut der Zukunft unseres Unternehmens», so Stephan Wülser.



Gina Wülser erhält als Dank einen Blumenstrauß.

«Em name vo allne metarbeiter möchte i me be ene, liebi gäscht, rächt herzlech bedanke für da langjöhrigi vertraue i eusi unternäig ond vor allem, da si alli do send. I wönsche ene glück ond gsondheit ond no en onterhaltsame obe».